
 

 

 

 

 

 

 

◎ 授業研究会 ９月１２日（金） 

先週金曜日に第２回校内授業研究会を行いました。今回の授業者は比嘉先生。２年Ｃ組 

の授業を講師の村瀬先生と参観し、午後全職員で研究会を行いました。より良い授業づくり 

を目指して、今後も全教職員で研究を深めていきたいと思います。 

２年Ｃ組の皆さん、ありがとうございました。講師の先生が、「皆さんとても良い表情で熱心 

に授業に参加されていました。」と話されていました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ ３号館トイレ改修工事の状況 

８月中旬から始まった３号館トイレ改修工事ですが、現在下の写真のような状況となって 

おります。今後、電気配線工事が行われ、実際に使用開始となるのは１０月中旬頃とのことで 

す。工期が遅れ、生徒には迷惑をかけることになってしましい、申し訳ないと思っていますが、 

今しばらく１号館トイレを利用するなどで対応することになります。 

 また、保護者の皆様にも状況についてのご説明が遅くなり、大変申し訳ございません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
女子トイレ：洋式を１箇所追加＋便器交換 男子トイレ：便器交換 
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事前にタブレット内に質問等が

保存されていて、手元で図や

質問等を確認できます。 

また、タブレット上で質問に回

答します。 

 

 
「マグネシウムが二酸化

炭素中の酸素を使って

燃えていたから」 
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